

# 親子で茶道体験教室

2025年12月27日(土)10:00~12:00

# 当日の様子



## アンケート(こども)

- ・おいしい和菓子が食べれて楽しかった。・普段お茶を点てることがないから楽しかった。12年に一度しか出さないお茶碗があること、茶道には日本の文化が沢山つまっていることがわかりました。・お茶の大切さを楽しく知れたから。・お菓子とお茶がおいしかった。入れる練習もできた。・ゆっくり説明してくれてわかりやすかった。ポイントも教えてもらえた。今は茶道の道具が高いらしい。・お茶をつくるのが楽しかった。粉でつくることを知りました。お茶の飲み方や、お菓子の食べ方を知ることができました。お茶の文化も知れました。・お茶を点てることができて楽しかった。畳のつなぎ目をふんではいけないことが分かった。
- ・お茶をたてたことが楽しかった。

## アンケート(保護者)

- ・一つ一つのお話に、なぜそのように言われてるかという例えを交えながら教えてくださったから。茶道に日本の文化が全て詰まっているということに気づきました。とても興味深かったです。・先生がサクサクといろんな知識を説明してくれたので「へえ～」思いながら実際に体験ができました。「お茶とお菓子」のことばかり頭にありましたが、花道・香道・書道の集大成が詰まっている空間であることを知りました。年の器が12年に一度しか使われないというお話も印象的でした。茶道クラブの皆さん説明も素晴らしかったです。・お茶のたて方、飲み方、茶室でのマナーを教えていただき楽しかったです。
- ・丁寧でわかりやすかったです、お作法が勉強になりました。・ゆっくり説明してもらいました。畳のヘリは踏まない、座らない。お香をたくことを知りました。・日本の貴重な文化である茶道を体験できてよかったです。・茶碗やお菓子、お道具の説明もしていただき、学びになりました。